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市容市貌大提升 高新区在行动

市城管局局长李雪生实地督导梧桐办事处“路长制”工作

高标准落实 促市容市貌大提升

本报讯 2月 21日，郑州市城管
局局长李雪生一行深入梧桐办事处
主要路段，实地督导城市精细化管
理“路长制”工作。高新区党工委副
书记、管委会常务副主任张红军，高
新区党工委委员、管委会副主任
贾有林，区市政管理局、区精细办负
责人，梧桐办事处党工委书记、办事
处主任，办事处人大办公室主任及
相关路长陪同参加调研。

在云杉路，李雪生看到云杉路
沿街店铺门口空调外机箱整齐划
一，街道路面整洁干净，墙体立面及
高压电箱上画上了宣传彩绘，没有
小广告乱贴乱画，没有车辆乱停乱
放，整个区域整洁有序，对近期梧桐
办事处“路长制”工作取得的成效表

示肯定。
谈到办事处下一步的“路长制”

工作，李雪生指出，推行“路长制”是
提升城市精细化管理、人性化服务
水平的重要举措。一是提高重视程
度。要切实加大投入力度，提升工
作标准，实现整体市容环境明显改
变。二是完善体制机制。强化各级路
长责任，完善“路长制”工作巡查机制，
上下联动推动问题解决。三是创新工
作措施。要突出问题导向、效果导向，
以群众满意为目标，结合梧桐办事处
实际，大力提升工作标准，使梧桐更干
净、更整洁、更规范、更有序。四是加
强宣传发动，掀起全区群众参与热潮，
助力市容市貌大提升活动。
记者 孙庆辉 通讯员 王国兴 文/图

本报讯 为进一步加强部门协
作，共同推进“路长制”工作高效运行，
近日，沟赵办事处组织召开“路长吹哨、
部门报到”工作协调推进会，探索创新
“路长吹哨、部门报到”规范化工作运行
模式，让路长在开展工作中有序可循、
有法可依、有据可查，使“路长制”工作
精准化、规范化、常态化开展。

会上，该办事处负责人表示，一

是要认清形势，“路长制”工作是郑州
国家中心城市建设的必然要求，要深
化工作举措，持续将工作做实做细；
二是要树立“高新一家亲”工作理念，
发挥总路队联动作用，使之成为整套
体系的“中枢机构”；三是要发挥优
势，精准发力，做到条块结合到位，党
群共治，哨响四方全民动员。
记者 孙庆辉 通讯员 闫彩彦 文/图

本报讯 2月 22日，高新区党工委
委员、管委会副主任贾有林带队到梧桐
办事处云杉路、丁香里“路长制”工作现
场进行观摩指导，区国土规划住建局、
区环保安监局、区社会事业局、区城市
管理局负责人，区城市管理局分管执
法、区市政园林绿化的分管副职，区城
市管理局精细办主任，区交警二大队、工
商分局负责人，区市政公司、路桥公司、供
水公司、热力公司负责人及枫杨办事处、
沟赵办事处、石佛办事处、双桥办事处书
记、主任、分管“路长制”副主任共计30余
人陪同观摩指导，办事处党工委书记、主
任及相关路长参加观摩。

云杉路在市容市貌大整治活动评
比中，两次获得黑旗，梧桐办事处党工
委班子痛定思痛、迎难而上，2月 18日~
20日，短短 3天时间，梧桐办事处云杉
路经历了一场华丽蜕变。“商户所有的
‘门前四包’牌都被更换成小树的形状，
所有的乱线、电线杆都盖上了仿真草皮
插上花，窨井盖画了彩绘，就连树上也
缠了灯带，一到晚上成为一道亮丽的风
景线。”办事处党工委书记介绍，下一

步，梧桐办事处将致力于实现云杉路
“百步以内有景色”的目标。

贾有林一行对云杉路整改结果表
示肯定，同时要求进一步从细节入手，
抓细小、抓死角，真正把云杉路打造成
代表梧桐形象的精品示范街道。

随后，贾有林一行来到梧桐办事处
丁香里，针对商户“门前四包”落实不到
位、部分市政设施陈旧缺失、车辆乱停
乱放等突出难点问题进行实地察看。
贾有林表示，丁香里人员密集，问题较
多，要下功夫、花心思坚决整改，从细节
和整体提升道路形象。
记者 孙庆辉 通讯员 王国兴 文/图

区领导到梧桐办事处
观摩“路长制”工作

本报讯 2月 23日，石佛办事处
周末不休，各级路长及巡查员、监督
员全员上岗，对辖区道路“常态化”开
展“路长制”和市容市貌大提升大整
治工作。

首先，完善道路基础设施，深化
细节提升。对道路沿线装树穴砖，铺
补道板砖，清扫路面，清理墙体乱贴
乱画，发动商户自己改破损门头，做
到有记录、有执行、有痕迹。其次，加
强部门联动，压实工作责任，明确职
责分工，持续发力不松懈，督促商户
自觉落实“门前四包”责任，人人参
与，开展市容市貌整洁和浇花行动。

启动“路长制”模式后，辖区
内各级路长当好“路管家”，通过
持续不断地“找茬儿”，杜绝“乱
停车、乱堆物、乱摆摊、乱开挖、
乱违建、乱竖牌”等“六乱”现象。
记者 孙庆辉
通讯员 王茜 文/图

本报讯 为贯彻落实市、区“路长制”市容市貌大提升最新工作会议精神，夯实“路长
制”市容市貌大提升长效管理基础，创造优美文明的辖区市容环境，近日，双桥办事处召
开“路长制”工作部署动员会。

会上，就近期市容市貌大提升工作开展情况进行总结讲评，对北四环（西四环至小双
桥）路段再次荣获郑州市深入推进“路长制”市容市貌大提升活动流动红旗这一成绩表示肯
定，同时指出“路长制”工作中存在的客观困难和运行机制问题，指出了下一步工作计划。

会议指出，要提高政治站位，把“城市管理让生活更美好、让市民更舒服、让城市更
美丽”这一总目标落到实处。要尽职尽责，以“道牙无尘，设施整洁，路见本色”标准进行
全面提升。要体制创新，创新“路长制”向“路队制”转变，真正实现“路长一吹哨，路队来
报到”。记者 孙庆辉

沟赵办事处 召开“路长吹哨、部门报到”工作协调推进会

枫杨办事处 路长商户齐心协力打造枫杨市容靓丽
本报讯 为有效提升枫杨辖区市

容环境，近日，枫杨办事处党工委书
记、办事处主任组织全办人员持续开
展“路长制”市容市貌大提升活动。

枫杨办事处主任就本次活动进
行安排部署，现场与市政工作人员对
接，齐心协力对辖区各路段进行全面
排查整治。

按照统一安排部署，由各二级路
长、巡查员带队，逐户宣传“门前四

包”，并向沿街商户发放抹布、肥皂等
物品，号召沿街商户一起行动起来，
擦拭门窗、清理门前杂物、摆放非机
动车，全面整治各类卫生死角。活动
中，办事处党工委书记带队深入各路
段进行现场指导。本次集中行动，共
计擦拭门窗 500余户、清理小广告
200处、清理垃圾杂物 33处、摆放非
机动车350余辆。
记者 孙庆辉 通讯员 贾濛 文/图

双桥办事处 喜获成绩不骄不躁 再接再厉创佳绩

石佛办事处
周末不休 全员上岗
“常态化”开展“路长制”


